



Mario Delgado descarta desbandada de legisladores ‘marcelistas’ tras brinco de Adela Ramos al PAN

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, descartó una desbandada de legisladores, entre ellos los que conforman el bloque “marcelista” afines al excanciller Marcelo Ebrard, tras la salida de la bancada morenista de la diputada Adela Ramos para “saltar” al PAN, de quien dijo que era de esperarse porque ya “hacía rato que había traicionado al movimiento”.



“No, tuvimos reunión con la gran mayoría de los legisladores federales que en su momento decidieron apoyar a Marcelo Ebrard y ellos han manifestado que son del movimiento, ellos van a seguir en el movimiento, no les interesa tomar una ruta distinta a Morena”, afirmó Mario Delgado al ser cuestionado sobre la posibilidad de una “desbandada” en San Lázaro.

En conferencia de prensa, Mario Delgado defendió que prácticamente todos estos legisladores tienen tareas asignadas para contribuir a la formación de los Comités en Defensa de la 4T que encabeza Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial.

Respecto a la salida de la legisladora que este martes 10 de octubre anunció su salida de Morena para ir al PAN, dijo: la diputada Ramos ya hacía rato que había traicionado al movimiento y era de esperarse que saliera”.

Respecto a retomar la relación con el excanciller Marcelo Ebrard tras su distanciamiento por los resultados de la encuesta interna, Mario Delgado dijo que siempre se pueden mantener los puentes de comunicación y además señaló que están participando en un proyecto “muy grande que es motivación para que todas y todos sigan juntos”.

Además, Mario Delgado señaló que a su parecer no cree que Marcelo Ebrard está desacreditando el proceso interno de Morena, pues citó que en una encuesta sobre la militancia, el 80% considera que el proceso fue transparente.

<https://politico.mx/mario-delgado-descarta-desbandada-de-legisladores-marcelistas-tras-brinco-de-adela-ramos-al-pan>